

教育目標

- よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子

校長 石川貴美子

4月に予定していた全校遠足は、前日の雨の影響で延期となりました。当日は見事な青空でしたが、学校で過ごし、お昼の時間は縦割り班ごとにお弁当を食べました。異学年交流をすることで子ども同士が互いを知り、関わりをもつようになってきました。6年生の計画した遊びを5月10日に多摩川の土手で行うことができることを願っています。

今年度は、「ようこそ先生」として、その道の様々な分野の方から子どもたちが教わることを計画しています。4月には、品川区で長年教員をされていて、教員の書写研修の指導もされている糸川順子先生にお越しいただき、4年生の子どもたちに書写の指導をしていただきました。今回は「林」という字の書き方を学びました。最初に手本を見ないで自分で書き、手本を見ながらこの部分に気を付けて書けばよいかを話し合いました。「4画目はきちんと止めた方がいいよ。」など真剣に手本を見て気付いたことを話していました。その後、子どもたちは、先生の話を一言ももらさないように真剣に聞き、練習を重ねて最後に清書を書きました。清書は最初に書いたものと全く違いました。そして、1枚目と清書の両方を持って帰り、家の人に見せました。翌朝、「すごいね。」「上手だね。」などと褒められてもらったことを聞き、とても嬉しくなりました。

6月10日(土) 道徳授業地区公開講座には、昭和大学医学部で緩和ケアに携わった高宮有介先生にお越しいただき6年生に「いのちの授業」をおこないます。2校時が高宮先生の講演、3校時は子どもたちが学んだことをまとめて発表をします。4校時には保護者向けの講演があります。6月13日(火) 6校時には弁護士の先生にお越しいただき「いじめ」についての授業をしていただきます。「いのちの授業」と「いじめの授業」は6年生の保護者はもちろん、他の学年の保護者も参観できますのでぜひお越しください。また、6月10日の道徳授業地区公開講座の授業は、人数制限を設けなくて参観いただく予定です。詳しくは後日手紙を配布します。

その他にも保護者の参観はありませんが、4月25日(火)に4年生対象に多摩川どろんこクラブの方にお越しいただき多摩川の環境について学習し、5月18日(木)には実際に多摩川に行って自然観察会をします。また5月24日(水)に山梨大学の茅野先生による国語の授業を6年2組で行う予定です。今後様々な分野の先生をお呼びして子どもたちが成長したり学ぶことの楽しさを感じられたりするようにしていきます。

5月の行事予定

| | |
|-----------------------------|----------------------------|
| 1日(月) 全校朝会 委員会活動 租税教室(6年) | 16日(火) 避難訓練(集団下校) |
| 2日(火) 離任式 消防写生会(1・2年) | 歯科(1・3・5年) 9:00~ |
| 3日(水) 憲法記念日 | 17日(水) 4時間授業 体育朝会 補習教室(3年) |
| 4日(木) みどりの日 | 18日(木) 多摩川干潟体験(4年) |
| 5日(金) 子どもの日 | 19日(金) 生活科見学(1・2年) |
| 8日(月) 全校朝会 聴力(1年) クラブ活動 | 多摩川干潟体験予備日(4年) |
| 9日(火) 歯科(2・4・6年) 9:00~ | 22日(月) 全校朝会 クラブ活動 |
| 10日(水) 児童集会 聴力(2年) 補習教室(4年) | 23日(火) 遠足(3・4年) |
| 全校遠足予備日(給食あり) | 24日(水) 4時間授業 児童集会 補習教室(5年) |
| 11日(木) 眼科(全) 13:30~ | 25日(木) 耳鼻科検診(全) 9:00~ |
| 12日(金) 尿検査2次 セーフティ教室(1・2年) | 26日(金) 生活科見学予備日(1・2年) |
| 13日(土) 土曜授業 聴力(3年) 補習教室① | 29日(月) 全校朝会 クラブ活動 |
| セーフティ教室(3・4・5・6年) | 30日(火) PTA 会費集金日 SDGs(6年) |
| 学校運営協議会 14:00~ | 移動教室前検診(5年) 13:00~ |
| PTA 上期定期総会・実行委員会 | 31日(水) 伊豆高原学園移動教室始(5年) |
| 15日(月) 全校朝会 聴力(5年) クラブ活動 | 補習教室(4年) |

★4・5月分2か月給食費 引き落とし日

★4・5月分2か月給食費 再引き落とし日

★スクールカウンセラー今月の予定

12日(金)、19日(金)、26日(金)



「物を大切にしよう」



生活指導部

今月は、「物を大切にしよう」という生活目標になっています。日頃から、各クラスで物の大切さについて指導を行っていますが、そのことを改めて意識するよい機会としていきます。物を大切にする第一歩は、「物への記名」です。特に、今の時期は、新しくそろえた文房具等が多い時期です。記名をしっかりとすることで、自分の物への意識を高め、物を大切にする気持ちを育んでいきます。